

Im März beginnen die ersten Blumen zu blühen.
Sie werden auch Frühlingsboten genannt.

www.spielend-leicht-lernen.at

Im April ist das Wetter oftmals sehr unbeständig.

Es scheint die Sonne. Es regnet oder schneit.

Im Mai ist es oftmals schon sehr warm.

Viele Tiere sind nun zu sehen.

**The Company of the Com



Im Februar feiern wir Fasching.

Viele Menschen verkleiden sich.

www.spielend-leicht-lernen.at

www.spielend-leicht-lernen.at

Im Januar sind die Berge mit Schnee bedeckt.
Viele Menschen gehen schifahren.

www.spielend-leicht-lernen.at

Im Jänner sind die Berge mit Schnee bedeckt.

Viele Menschen gehen schifahren.

www.spielend-leicht-lernen.at

Im Juni sind alle Freibäder geöffnet. Die Kinder freuen sich sehr.

Im Juli beginnen die langen Sommerferien.

Hier bleibt viel Zeit zum Spielen.

www.spielend-leicht-lernen.at

Im September beginnt für

viele Kinder die Schule.

www.spielend-leicht-lernen.at

Im August sind bereits viele

Sie treffen all ihre Freunde wieder.

www.spielend-leicht-lernen.at

Früchte reif. Einige Kinder sammeln leckere Beeren im Wald. www.spielend-leicht-lernen.at

Im Oktober werden viele Obst- und Gemüsesorten geerntet.

Wir feiern ein Ertnedankfest.



www.spielend-leicht-lernen.at

Im November ist es oftmals sehr nebelig.

Ab und zu fällt nun & bereits der erste Schnee

www.spielend-leicht-lernen.at

Im Dezember feiern wir Weihnachten.

Viele Familien backen leckere Kekse.



www.spielend-leicht-lernen.at

Differenzierte Arbeitsaufträge:

- Sortiere die Karten nach ihren Monatsnamen.
 Beginne beim ersten Monat im Jahr.
- 2.) Lies die Sätze jemanden vor.
- 3.) Schreibe die Sätze ab und unterstreiche die Monatsnamen mit Farbe.
- 4) Was hast du dir zu jedem Monat gemerkt?

 Überlege noch einmal!

www.spielend-leicht-lernen.at